

Bye bye

Fini les bonnes affaires sur Groupon.ch



(Source: Fotolia)

Groupon, le site e-commerce d'achats groupés et deals avantageux, a annoncé l'arrêt de ses opérations en Suisse.

«Nous regrettons de vous informer qu'à partir du 25 janvier 2016, Groupon a cessé ses opérations en Suisse et nous sommes dans l'impossibilité de vous offrir des deals aujourd'hui», voilà le message qui accueille désormais les internautes se connectant au site local de ce portail d'e-commerce basé sur le concept d'achat groupé. Selon le site spécialisé Ecommerce News, Groupon a vu ses ventes drastiquement baisser depuis quelques années, hors USA, où sa croissance continue. En même temps qu'en Suisse, le site a aussi tiré sa révérence en Autriche, au Portugal et en Ukraine. Des fermetures qui font suite à celles survenues auparavant dans les pays scandinaves, en Grèce et en Turquie.

En Suisse, Groupon n'est visiblement pas parvenu à faire face aux concurrents sur ce secteur des bonnes affaires online, marché occupé par Qoqa.ch, Eboutic.ch ou encore Deindeal.ch. Selon le quotidien alémanique Blick, le site a informé par e-mail les clients helvétiques de la fin de ses activités, précisant avoir constaté ne plus avoir de perspectives de rentabilité dans notre pays. (ICTjournal)